

コテ金開発プロジェクトの起工式を実施 カナダ・トルドー首相も出席、経済面への大きな期待示す

このたび、住友金属鉱山株式会社(本社：東京都港区、代表取締役社長：野崎 明)とカナダの産金会社アイアムゴールド社(本社：カナダ トロント 社長：ゴードン スタートハット 以下、「IMG社」)がカナダ・オンタリオ州において共同で進めているコテ金開発プロジェクト(IMG社と当社でプロジェクト全体の92.5%の権益を保有、その持ち分比率は70：30、以下「本プロジェクト」という)の起工式が、現地時間9月11日に行われました。

式典で、IMG社のスタートハット社長は「この起工式は、カナダにおける最新の鉱業モデルとなる本プロジェクトの建設開始を象徴しています。コテは、地域社会や先住民、プロジェクトパートナー、従業員、そして我が社に変革をもたらし、高度な技術を活用し、全ての人々の健康と安全を確保しながら、地域に経済的利益をもたらします」と述べ、連邦政府、州政府、地方政府の支援に感謝を示しました。

また、来賓であるカナダのトルドー首相は「本日のコテ金鉱山の起工式は、フライングポストとマタガミの両先住民、オンタリオ州北部、そしてカナダ経済にとって朗報です。世界が新型コロナウイルスの影響を管理しながら経済を安全に再開するにつれ、このようなプロジェクトは、国内雇用の創出にとって不可欠であり、また世界中の投資家に向けてカナダが魅力的な投資先であることを示すメッセージにもなります。共に頑張り、強靱で、健全で、クリーンで、より競争力のある経済を創りましょう」と挨拶しました。

新型コロナウイルスによるカナダへの入国制限等もあり、残念ながら当社からの出席は叶いませんでしたが、式典の場で当社社長・野崎からスタートハット社長宛での祝辞が紹介されました。

<野崎からの祝辞>

「本プロジェクトは当社にとって非常に重要なプロジェクトです。2017年6月に参画して以来、当社の技術者は主要パートナーであるIMG社と協力して、建設開始に先立ち本プロジェクトの価値を高めてまいりました。その間、政府関係者、先住民や近隣の方々から温かく惜しみない支援を頂戴し、今般、着工の準備が整いました。全ての関係者の方々に心より感謝申し上げます」

「本プロジェクトが始まれば、北米でも卓越した金鉱山の一つとなり、地域社会の発展に長年に亘り寄与することとなると確信しています。我々は最高水準の安全・衛生・環境水準と最大限のケア、プロ意識をもって、建設計画の達成にむけて邁進することを約束します」

式典には、IMG社のスタートハット社長、カナダのトルドー首相、オンタリオ州のフォード州首相、先住民フライングポストのブアソノ首長と先住民マタガミのレイ首長、オンタリオ州立法議会のヤカバスキ大臣、リックフォード大臣を始めとする関係者が参加しました。スタートハット社長の挨拶と当社社長・野崎の祝辞の紹介、トルドー首相、フォード州首相をはじめとする来賓からの挨拶に続き起工式が行われたほか、完工イメージのプラント模型図もお披露目されました。

起工式の様子（写真左からトルドー首相、スタートハット社長、フォード州首相）



完工イメージのプラント模型図を基に説明するスタートハット社長（写真左から4人目）と説明を聞くトルドー首相（同5人目）ほか



以 上

本件に関するお問合せ先

住友金属鉱山株式会社 広報IR部 東京都港区新橋 5-11-3 新橋住友ビル

TEL: 03-3436-7705 Eメール: smm_koho@smm-g.com